

Betreff (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

Internetauftritt muenchen.d und mgv.de

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage**:

die beiden Internetseiten muenchen.de und mvg.de im Internet zeigen ein total veraltete Erscheinung. Was die Rathausseite und die Fahrplanauskunft betrifft, ist das Auffinden von Stichworten umständlich und fehlerhaft:

Bei der Suche nach "Bürgerversammlung" kommt als Antwort "Abenteuerspielplatz Maulwurfhaufen München".

Das System RIS ist eine Zumutung. Bis man da etwas findet, braucht man viele Clicks. Der Stil der Darstellung entspricht den 80 Jahren des letzten Jahrtausend.

Mein Antrag:

Die IT-Abteilung der Stadtverwaltung möge die Internetauftritt der Stadt (muenchen.de, mvg.de und RIS) auf eine moderne Grundlage umstellen, bzw. durch externe Dienstleister neu gestalten lassen.

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt



mit Mehrheit angenommen

mit Mehrheit abgelehnt